

Nueva York, 17 de Enero de 1955.

Sr. Dr. D. Antonio Tovar
Rector de la Universidad
Valencia 18
Salamanca, Espana

Mi querido amigo:

espero haya regresado V. a Espana despues de un excelente viaje y hallando todos de su Familia en buena salud. Imagino habra tenido V. gran exito con los juguetes, pues es V. un tecnico de estos problemas. Sirvase presentar mis recuerdos muy respetuosos a su Senora.

Pues me dijo V. que probablemente me habria enviado una carta del aeropuerto con instrucciones para unos libros que aun le faltaban, me permito avisarle que nunca recibí nada hasta ahora. Se lo digo por el caso que hubiese V. enviado algo y que se haya extraviado en la confusion del correo durante finales del Año.

*Unido
II:2*

En cuanto a la revista, Georgiev me acusa recibo del cuaderno III/1 desde Salamanca y me avisa que le faltan el II/2 y el III/2: mire V. si el II/2 ya fue remitido directa o indirectamente a su direccion. Al mismo tiempo me dice Georgiev que ya le envió directamente a V. un ejemplar de su trabajo titulado "Etat actuel de l'interpretation des inscriptions creto-mycen." y espera haya llegado a sus manos. Me escribe tambien que envió un pequeño artículo para la revista, y desde Florencia me confirman que llegó ya el manuscrito, de manera que lo arreglare tan pronto como regrese a esa su casa a primeros de Febrero y se lo remitire a V. bueno para componer.

No se si alcanzo V. buenos resultados para la Universidad de Salamanca en las gestiones suyas durante su viaje por estas tierras. Lamento mucho que no haya estado V. aqui unos dias mas, porque justo despues de su salida para Espana tuvo ocasion de ver en Nueva York a unas destacadas personalidades y tuvo una charla muy interesante con ellas sobre posibilidades de establecer un contacto directo y regular con una gran universidad europea. Siendo ellas interesadas casi exclusivamente en lengua y cultura espanola, resulto que al final todos pensabamos en algo como un Colegio Americano que sirviera para todos los estudiantes que llegan a Europa desde Centro y Sur-America y tambien para todos los norteamericanos de origen hispanico o que estudian lengua y cultura espanola. Este Colegio podria constituirse en una gran universidad espanola, con grandes ventajas culturales y economicas. Ademas, hay tambien el hecho de que podria funcionar como escuela de verano para los americanos del sur, dado que durante el invierno tienen vacaciones en sus paises, Ya podre darle otros detalles y si el proyecto le interesara podriamos discutirlo en principio durante mi visita a mediados de Abril en Salamanca, o quizas antes. En principio, seria tan solo interesante saber si una tal oportunidad podria interesar a la Universidad de Salamanca, y claro que me gustaria aprofundir la discusion tan solo en cuanto se detuviera V. otro tiempo mas como rector.

Le saluda mu afectuosamente siempre suyo

Emilio

